

La Syrie renforce son attention au secteur agricole



Damas, 21 février (RHC-PL)- Le gouvernement de la Syrie accorde une attention spéciale au développement du secteur agricole dans le pays arabe malgré l'actuelle guerre qu'affronte Damas.

Lors d'une session du Parlement, en présence du vice président syrien Fahmi Hassan, le ministre de l'Agriculture et de la Réforme agraire, Ahmad al-Qadri, a indiqué l'appui que ce ministère offre en particulier au développement des ressources agricoles.

Parmi les initiatives pour renforcer ce secteur de l'économie , Ahmad al-Qadri, a signalé que plus de trois millions de doses de vaccin vétérinaires ont été distribuées aux éleveurs pour combattre différentes maladies, ainsi que 627 000 tonnes de tourteau.



Radio Habana Cuba